

Liebe LDK- Delegierten,

hiermit bewerbe ich mich als Delegierter am EGP Kongress.

Als **leidenschaftlicher Europäer** freue ich mich darüber, dass **länderübergreifend** „grüne Parteien“ gemeinsam in der EGP Europa voranbringen möchten. Unser Kontinent ist **zentraler Ort** für Transformationsanstrengungen und wir Grüne sind **Treiber der Entwicklung** hin zur Dekarbonisierung und vieler anderer, die wir als notwendig sehen.

So sehr wir uns eine positive Zukunft vorstellen können und als erreichbar ansehen, so groß ist der **Unwillen vieler Menschen** und anderer politischer Gruppen sich **Veränderung aktiv zu öffnen** – in ganz Europa. **Uns gegenseitig Mut zu machen und ohne Unterlass an einer visionären Zukunft zu arbeiten, ist Aufgabe der Stunde.**

Aktuell 46 Jahre alt, lebe ich seit 2007 in Erfurt. Hier arbeite ich zum Teil bei einem **Träger der Sozialhilfe** und bin hierüber mit **Bildung behinderter Menschen** beschäftigt sowie weiterhin teilweise freigestellt als **Mitarbeitervertreter** des diakonischen Unternehmens. Hier vertrete ich in einem Gesamtausschuss 33.000 Beschäftigte der Diakonie in Mitteldeutschland. Zum anderen bin ich selbstständiger **Unternehmer** im Bereich Veranstaltungstechnik.

Aufgewachsen bin ich in ganz praktischer Hinsicht nur einen Steinwurf entfernt vom „**Eisernen Vorhang**“. Die europäische Einigung für mich noch immer ein Wunder und beinhaltet zugleich **mehr Verantwortung denn je**.

Vor Allem mit den Themen **Umwelt- und Klimaschutz** unterstütze ich meinen Kreisverband, bin darüber hinaus aber auch in Gruppen außerhalb unserer Partei unterwegs. Als Initiator und Anmelder der „**Klima-Mahnwache**“, die 2021/22 ein Jahr lang täglich auf dem Erfurter Fischmarkt präsent war, durch die **Parents for Future** Erfurt, als Mitwirkender am **Radentscheid** und **Klimaentscheid**, sowie der jährlich stattfindenden "Klimaschule Thüringen", bin ich gut vernetzt.

Beim „7. Extended Congress“ der EGP möchte ich stellvertretend für Euch am europäischen Austausch teilhaben.

Danke für eure Aufmerksamkeit.
Euer Tom.



Thomas Groneberg / Erfurt, den 22.11.24